

Communiqué de presse – 01/2024

IMT Mines Albi-Carnaux choisit la gamme de **chaudières biomasse industrielles** d'HARGASSNER pour chauffer son école de 21 500 m²

Chauffage biomasse – Décarbonation – Énergies renouvelables



Bâtiment École du campus de IMT Mines Albi – Magno-VR 600-550 kW – photographie chaudière © Samuel Cortes

À l'occasion de ses 30 ans, IMT Mines Albi a dévoilé son plan de développement stratégique engagé vers un avenir durable. L'un des projets concrets que met en place l'école est **l'alimentation en chaleur de son espace d'enseignement par une chaufferie biomasse, estimant ainsi une baisse de 90% d'émissions de ses gaz à effet de serre pour la production de chauffage.**

IMT Mines Albi et HARGASSNER France partagent le même objectif d'agir en faveur de la transition énergétique. IMT Mines Albi forme chaque année, plus de 300 ingénieurs, 30 élèves de master et 30 docteurs, centrés sur des thématiques stratégiques pour les transitions écologique, numérique et industrielle. HARGASSNER produit 25 000 chaudières à bois tous les ans et défend la filière du bois énergie, partie prenante incontournable de la décarbonation de la chaleur.

Après des dizaines d'installations de ses chaudières industrielles en Europe, c'est une première en France pour le fabricant HARGASSNER. Lancé en 2021 sur le marché français, la gamme des Magno se démarque par sa conception compacte et « tout-inclus » avec son filtre cyclonique intégré, un très haut rendement (94% en moyenne) et de hautes performances en termes d'émissions polluantes. Ce premier projet - début d'une longue série – participe à l'objectif fixé par la Programmation Pluriannuelle de l'Énergie d'amener à 38% la part des énergies renouvelables dans la consommation finale de chaleur d'ici 2028.

A propos de HARGASSNER : société familiale Autrichienne créée en 1984 par Anton HARGASSNER, le groupe est dirigé depuis 2004 par les deux fils du fondateur, Markus et Anton HARGASSNER. Aujourd'hui près de 1200 collaborateurs dans le monde travaillent au développement et à la fabrication des solutions de chaleur. L'usine produit 25 000 chaudières /an pour 43 pays ; avec 3 marchés de tête que sont : l'Autriche, l'Allemagne et la France.

La filiale France distribue depuis 1995 les chaudières biomasse de 6 à 2500 kW, s'adressant aussi bien aux particuliers, aux collectivités, aux entreprises, qu'aux industriels français. Plus de 30 000 installations sont suivies via un réseau de 8 concessions et leur service technique reconnu. Fervent militant du développement des énergies renouvelables, son offre « mix énergétique » propose également des capteurs solaires thermiques. Le groupe investit maintenant dans la formation des installateurs pour accélérer la transition énergétique en France. hargassner.com